

comédie musicale réalisée entièrement par... des enfants. Scénario, chants, danses, décors, costumes, la soixantaine de petites mains travaille activement à ce projet proposé par l'accueil de loisirs Ozonville. Sous la direction artistique des amateurs, les enfants, âgés de 6 à 12 ans, ont tout le loisir de laisser parler leur créativité. C'est ainsi qu'est née l'histoire d'un poisson et de sa femme capturée. Une

comédie musicale n'en serait pas une sans danses et chansons. Les chorégraphes ont entièrement été imaginés par les danseurs en herbe. Côté chant, les enfants interpréteront des airs connus de Walt Disney mais aussi des chansons beaucoup plus contemporaines d'Amel Bent, Tom Frager ou encore Michael Jackson. La représentation de cette comédie musicale aura lieu le samedi 4 juin, salle Michelet.

Devenez correspondant pour Le Républicain de l'Essonne.

Envoyez votre candidature à : redac.evry@le-republicain.fr

■ Fest-noz

Rencontre bretonne

Il y avait un petit air de Bretagne, vendredi 7 janvier, à la MJC St-Exupéry, qui accueillait un fest-noz ouvert aux habitants. Entraînés dans des balades musicales proposées par les groupes saviniens Les Callornes et Hi Divo Meilh, ils étaient près de quarante à multiplier gavottes et jandès. « L'ouverture sur les régions sera renouvelée afin que les habitants découvrent la richesse de ces cultures régionales » promettent Denis Farges, président des MJC, et Thibaud Defraze, directeur de la MJC St-Exupéry, qui propose chaque premier vendredi du mois une soirée à thème.



www.le-republicain.fr

comprendre que la ville est jumelée depuis 1988 avec Tillabéri, une commune située à une centaine de kilomètres de la capitale Niamey, où les deux Français ont été enlevés alors qu'ils dînaient dans un restaurant, "Le Toulousain". Régulièrement, des Juvisiens se rendent au Niger pour faire avancer des projets. « Ce restaurant, nous le fréquentons quand nous allons là-bas et on y trouve de nombreux coopérants, rapporte André Bussery, président de l'association Juvisy-Tillabéri et ancien maire. Nous avons l'habitude d'aller à Tillabéri deux ou trois fois par an. Notre dernier voyage remonte à avril dernier et nous ne pouvons plus y aller. » Une réunion avec l'ambassadeur de France à Niamey et les acteurs de la coopération française au Niger est prévue dans les prochaines semaines

■ VIRY-CHATILLON

■ Trophée des lacs

« Notre amitié avec chaque habitant de Tillabéri et du Niger est vraie. Notre combat sera de ne pas renoncer, dans notre action, à soutenir nos amis qui, eux aussi, sont à la merci des extrémistes de tout ordre. » L'association Juvisy-Tillabéri affiche la même volonté, mais son président s'estime un peu démuní. « Je suis bien pessimiste sur la suite de notre action. On peut toujours envoyer de l'argent mais sans suivre les réalisations. La coopération, c'est aussi un échange. Nous avons prévu un voyage de découverte pour les Juvisiens, il est annulé. » Dans l'Essonne, plusieurs autres villes ont noué une coopération avec de communes nigériennes : Athis-Mons avec Flinguè, Orsay avec Dogondoutchi, Vert-le-Petit avec Ayorou.

■ I.L. Duret

trant des acteurs du monde du travail et de la formation. L'objectif de ce forum est de permettre aux jeunes de déterminer un projet professionnel en découvrant différents corps de métiers. Sur place, plusieurs organismes et écoles seront présentes pour informer et proposer des parcours aux étudiants. Cette année, la municipalité a décidé de mettre à l'honneur les études courtes et/ou en alternance. Sur place, près de 80 stands se tiendront à la disposition des lycéens, des collégiens, mais aussi de leurs familles qui pourront également échanger avec des professionnels de secteurs très diversifiés tels que le sanitaire et social, les transports, l'optique, la défense nationale, la culture et bien d'autres encore. Les visiteurs auront la possibilité de rencontrer des représentants d'écoles d'ingénieurs, de commerce, de l'université d'Evry ou encore des lycées Ader, Pagnol et Saint-Charles.

• Rens. www.mairie-athis-mons.fr

■ VIRY-CHATILLON

Les sportifs sont sur la glace

Samedi 15 janvier, de 8h à 22h, et dimanche 16 janvier, de 7h à 18h, la patinoire de Viry-Chatillon recevra cent soixante-dix-sept danseurs sur glace. Pendant tout le week-end, ces sportifs, âgés de 8 à 19 ans, s'affronteront pour l'un des six tournois de France de danse sur glace, le Trophée des lacs. « Chaque année, nous organisons un tel événement, à la hauteur des sportifs qui évoluent chez nous », explique Patrice

Hemmeler, président de l'Olympic club de danse sur glace de Viry-Chatillon (OCDV).

La danse sur glace se pratique en deux temps, avec une danse imposée et une libre. Deux podiums, l'un samedi et l'autre dimanche, récompenseront les meilleurs du tournoi. Les visiteurs sont attendus nombreux pour encourager tous les patineurs.

■ N.C.
• Rens. sur www.ocdv.fr/gd

